

## ハーブ園 香り高く

kira の隣にある空き地では、昨年より「ハーブ園」の整備を進めています。カモミールやレモングラスなど、さまざまなハーブがプランターに植えられており、木でつくられた歩道を歩みつつハーブの緑や香りを楽しむことができます。今年度は、砂利をヒメイワダレソウでカバーすることで緑を広げていく取り組みや、交流センター横の「そよ風ガーデン」に植えていたタイムなどのハーブを移植する実験を行っています。ブランコやベンチも設置され、気軽にくつろぐことができる空間になったハーブ園、kira とあわせてぜひお立ち寄りください！



賑やかな雰囲気に変わってきました



色々なハーブを育てています

## Kira がプレオープンしました！

双葉屋旅館隣のアンテナショップ「希来」を改装して、小高で育てた花やお茶、アロマや石鹸などを販売する「kira」としてリニューアルオープンしました。

ぜひお気軽にお立ち寄りください！

営業時間：水木金土 10:00～17:00

〒979-2121 南相馬市小高区東町1丁目37

Instagram：@kira\_odaka



7月10日には、新しくなった kira とハーブ園にて「ガーデニングデイ」を開催しました。はた先生と一緒に、ハーブの寄せ植え、ハーブティー、ハンドクリーム、ハーブオイル作りを体験できるイベントでした。

すべてのイベントを体験してくれる方もいて、大盛況でした！



▲寄せ植えづくり ハンドクリームづくり▲  
どちらも多くの方に体験いただきました！

## 「10年目の小高」第1回が開催されました

小高の住民目線で、3.11からの10年間の小高の出来事を振り返る「小高の10年」第1回が開催され、避難指示解除後に復旧活動を担当されたボランティアの方々に登壇していただき、当時の状況を振り返っていただきました。私たち復興デザインセンターが小高に関わり始める前の状況を知ることができ、大変有意義な勉強会となりました。当日の映像をYouTube「小高ちゃんねる」でご覧いただけます。



「10年目の小高」第1回の映像はこちらから



## 浦尻行政区インタビュー

7月19日に、浦尻行政区へインタビューに行きました。新型コロナウイルスの影響により2019年以來のインタビューとなり、その間の行政区での動きについて理解を深めることができました。

圃場整備事業が進み、行政区のなかで農地の使用について最終調整を行っているとのこと。また、農事組合法人うらざとファームを立ち上げ、来年度以降の営農再開に向けて、

着々と準備を進めていることが分かりました。今後も継続的にインタビューを重ねていきたいと思えます。



現在の浦尻行政区。

防風林や整備中の農地が左に位置します。

お知らせ

- 9月から、駅前ハーブ園でデッキ作りが始まります。その他にも、駅前ハーブ園の整備を順次進めていく予定です。
- 10年目の小高第2回「まちおこし」は9/12(日)10時~12時、小高パイオニアヴィレッジにて開催予定です。復興デザインセンターも登壇し、これまでの活動を振り返ります。
- デザインセンターへのお問い合わせは、引き続き kira 店内の渡部までお願いいたします。

発行：小高復興デザインセンター  
南相馬市小高区東町1-37（双葉屋旅館隣）  
TEL：080-4633-8695

